
２０２０年 １０月 ５日（晴れ） 第１週 第２３２３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 船越孝ガバナー補佐・鳩山佳江君

（一宮北RC）、岡本雄三君（名古屋北RC）

Guest 米山奨学生 ディア・ラマワティ・トハ

リさん

Attendance

会員 ７１名 欠席 １２名 出席率 ８０．００％

President Time 山田尊久 会長

皆さん、こんにちは。今日はガバナー補佐訪問です。船

越孝ガバナー補佐、鳩山佳江分区幹事、岡本雄三地区副幹

事、ようこそあまRCへお越しくださいました。よろしくお

願いいたします。当初は、9月7日に予定しておりましたが、

台風10号の接近により風雨が急に激しくなり、急きょ延期

をさせていただきました。皆様方に大変ご迷惑をおかけし

ました。

あまRCは、先月の9月28日より例会を再開いたしまし

た。これから迎えます一つ一つの例会が、会員の皆様にと

りまして充実した内容になりますよう、しっかりと取り組

んでいきたいと考えていますのでよろしくお願いいたしま

す。クラブの目標設定としまして、まず、あまRCの歴史と

良き伝統をしっかりと継承し、さらに充実した魅力のある

クラブを目指すこと。特に若い会員の皆さんにリーダーシ

ップを発揮できる場を設け、自ら考えて行動できる機会を

作っていきたいと思います。そして例会に出席するのが楽

しい、卓話の充実や、音楽・芸術に触れる機会を設け、新

しい自分を作っていく場となるようにしていきたいと考え

ています。あまRCとして今年一年を通して取り組んでいこ

うと計画しましたのは、「教室で森を育てよう」というプロ

ジェクトです。海部地区3小学校で教室の掲示板に児童が

間伐材の杉板を張り付ける作業と、森を守り木に触れ合う

内容の特別授業を行い、あわせて岐阜県東白川村にて植林

ボランティアを地元のボーイ・ガールスカウトの児童と一

緒に取り組みます。青少年に対する森を守る意識の向上と

木との触れ合いを通した環境保全教育を狙いとして実施し

ます。来月11月6日に蟹江町立舟入小学校で、11月27日

にはあま市立宝小学校で実施します。ロータリー財団地区

補助金事業として私たちあまRCの会員が地域で奉仕する機

会を作りたいと考えました。地域とのつながりを肌で感じ

たいとも思いました。是非、皆さん興味をもって参加をお

願いいたします。

10月は「米山月間」です。日本のロータリーによる外国

人留学生支援でありますロータリー米山記念奨学事業をよ

り深く理解するための月間です。皆さんよくご存じのよう

に米山梅吉は1920年の52歳の時、東京RCを創立し初代

会長に就任しました。今年は日本のロータリー100周年で

もあります。静岡県にあります米山梅吉記念館では、記念

館創立50周年記念事業が今年度いっぱい行われています。

Today １０月１２日（第２３２４回）

担当 田邊正紀 プログラム委員長

演題 卓話「名古屋港西部地区（飛島ふ頭・鍋

田ふ頭）の過去・現在・未来」

名古屋港管理組合 港営部

港湾振興担当部長 清水 聡氏

誘致推進課 岡松 広氏

Next Week １０月１９日（第２３２５回）

担当 加藤文彦 親睦活動委員長

演題 音楽例会

於：名鉄ニューグランドホテル ７F



米山梅吉をもっと深く知る良い機会でもあります。是非、

訪ねてみたいと思っています。

山田尊久年度の目標の一つにガバナー特別賞に挑戦しよ

うがあります。MY ROTARY登録がクラブ全員の45％以

上というのが前提であります。地区の活動方針に沿って有

意義な事業となった活動でガバナーも認める成果を上げた

クラブというのが表彰の対象ですMY ROTARYも皆様方

一人一人の努力が必要です。どうかみんなでガバナー特別

賞に挑戦しましょう。

今日は「みんなでガバナー特別賞に挑戦」という話をさ

せていただきました。それではこれで、私の挨拶といたし

ます。有難うございました。

Secretary Report 池﨑晴美 幹事

１ ロータリーレートが10月1日より１ドル105円となり

ます。

２ 北野庸夫君が第4回マルチプル・ポール・ハリス・フ

ェローに寄付されました。

３ 黒野晃太郎君が第8回マルチプル・ポール・ハリス・

フェロー、第10回米山功労者に寄付されました。

懇談会風景

米山奨学生ディア・ラマワティ・トハリさんに奨学金贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

船越孝ガバナー補佐、鳩山佳江分区幹事、岡本雄三地区副

幹事より

稲垣秀樹 副会長

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

秋めいた気候になりました。感染対策を十分取って、

外の空気に触れましょう。

委員長の皆さん、クラブアッセンブリーよろしくお願

いします。

伊藤正征君

ゴルフ部の皆様、荘川遠征21名の参加お疲れ様でした。

晴天に恵まれ、清々しい秋の風を感じることが出来ま

した。優勝は黒川君、おめでとうございます。ベスグ

ロ80点の岡本君からは、素晴らしい腕前を見せていた

だきました。

黒川元則君

荘川遠征の皆さん、ご苦労様でした。西川君、いつも

大変有り難うございます。

黒野晃太郎君

船越ガバナー補佐をお迎えして。

大竹敬一君

船越ガバナー補佐、コロナの中、本当にお疲れ様です。

神戸 剛君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

藤田淳士君

お久しぶりです。

後藤 眞君

風立ちぬ いざ生きめやも。

加藤 徹君

先週、尾張温泉のリニューアル内覧会に行って来まし

た。この時にしか入れない女性用も見学。男性用より

広くて豪華。とてもキレイでした。

北野庸夫君

ゴルフ部会、お疲れ様でした。2日目のサブ大会で優

勝してしまいました。スコア最悪、運だけでした！

岡本浩幸君

荘川ゴルフ、晴天に恵まれ、朗々しいコンディション！

おまけのベストグロス！有り難うございます。



後藤袈裟美君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

新型コロナウイルス感染終息まで頑張りましょう。

加藤憲治君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

水谷安紀君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

中澤浩一君

荘川遠征の皆様、お疲れ様でした。栗木会長、小倉君、

イトペンさん、有り難うございます。

船越ガバナー補佐、訪問有り難うございます。

小倉廣三君

荘川遠征に参加の皆様、お疲れ様でした。初幹事で不

手際がありましたこと、お詫び申し上げます。

大西晃弘君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

鈴村與左衛門君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

田中正博君

本日はガバナー補佐訪問です。船越ガバナー補佐、鳩

山分区幹事、岡本地区副幹事、ようこそあまRCにお

越し下さいました。

山田幹夫君

船越ガバナー補佐、本日は訪問、有り難うございます。

10月お誕生日の皆様より

合 計 ７２，０００円

ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

西尾張分区 船越 孝ガバナー補佐

「あまロータリークラブ ガバナー補佐訪問を終えて」

9月までコロナのため例会は休止し、9月28日から例会

が再開されています。10月5日（月）の第一例会に、名鉄

グランドホテルにて会長・幹事会懇談会の後に昼食をはさ

んで引き続いてクラブ協議会が行われました。

山田尊久会長の方針は「ロータリーと共にみんなで学ぼ

う。ロータリーと共にみんなで歌おう。ロータリーと共に

みんなで広めよう奉仕の輪」であり、建築、環境、人間を

テーマにして活動していくとのことでした。現在の会員数

は71名で、あまロータリークラブの魅力とは何かを全員で

考えて、会員増強につなげることをしていきたいという会

員増強委員会の話でありました。委員会はこれまで13委員

会あったものを8委員会に整理・統合してより会員の参加

を増やして活発化する計画です。米山奨学生をインドネシ

アから1名受け入れており2年間の予定です。今後も継続し

て受け入れていくとのことです。

クラブ委員会の事業計画を各委員長から説明を受けまし

た。マイロータリーのアカウント取得率は25名34.7％で

これまで訪問したクラブの中では高いほうでしたが、会長

が卓話の中でさらに取得を促していくとのことです。

今年度はコロナによりいろいろな事業が停滞しています

が、各委員会の活動計画に基づいて活動を再開するようで

す。来年2月にはIMを開催する予定であり、登録をお願い

しました。岡本雄三地区副幹事からは来年の世界大会が台

湾で開かれ、できるだけ多くの会員が参加登録してもらう

よう話されました。あまロータリークラブは台湾の汐止ロ

ータリークラブと提携しており世界大会を契機として交流



を継続できるのではないでしょうか。今後の更なる活動を

お祈りいたします。ありがとうございました。

ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー

第 4 4 9 回 ゴ ル フ 部 例 会

2 0 2 0 年 9 月 3 0 日 荘 川 C C

第450回例会のご案内

日時 12月 3日（木）

場所 桑名CC

沢山の参加をお待ちしています！


